

## I. COMUNIDAD AUTÓNOMA

### 3. OTRAS DISPOSICIONES

Consejo de Gobierno

**4151 Decreto n.º 169/2017, de 7 de junio, por el que se concede la Medalla de Oro de la Región de Murcia a doña Laura Gil Collado.**

El Consejo de Gobierno de esta Comunidad, en sesión de 10 de mayo de 2017, y a propuesta de la Consejera de Educación, Juventud y Deportes, adoptó el acuerdo de apertura del expediente para la concesión de la Medalla de Oro de la Región de Murcia, a doña Laura Gil Collado, por su sobresaliente trayectoria como deportista profesional, que le ha llevado a convertirse en la primera mujer de la Región de Murcia que logra una medalla olímpica junto a la selección española femenina de baloncesto en los XXXI Juegos Olímpicos celebrados en Río de Janeiro (Brasil), del 5 al 21 de agosto de 2016.

Mediante Decreto de la Presidencia n.º 29/2017, de 10 de mayo, se dispuso el nombramiento de Instructora del expediente, recayendo en la titular de la Consejería de Educación, Juventud y Deportes, la Excmo. Sra. D.ª Adela Martínez-Cachá Martínez.

A este respecto, se ha tramitado el correspondiente expediente, de conformidad con lo previsto en la Ley 7/1985, de 8 de noviembre, de Honores, Condecoraciones y Distinciones, así como a lo dispuesto en el Decreto Regional 25/1990, de 3 de mayo, que la desarrolla.

En dicho expediente han quedado debidamente acreditados los méritos para la concesión, a doña Laura Gil Collado de la Medalla de Oro de la Región de Murcia.

La mencionada deportista ha sido internacional en todas las categorías de base de la selección española, con las que ha conseguido el récord de nueve medallas en seis años.

A la edad de quince años debutó con la selección Sub 16, equipo con el que logró la medalla de plata en el Campeonato de Europa celebrado en Letonia 2007 y la de oro en Polonia 2008.

En 2009 fue oro europeo en Suecia con la selección Sub 18 y plata mundial en Tailandia con la Sub 19.

Dos nuevas medallas de plata consiguió en 2010: las de los europeos Sub 20 y Sub 18 disputados en Letonia y Eslovaquia, respectivamente.

Durante el año 2011 obtuvo otros dos metales: oro europeo Sub 20 en Serbia y plata mundial Sub 19 en Chile, culminando su etapa en las bases de la selección en 2012 con el oro europeo Sub 20 en Hungría.

Laura Gil Collado dio el salto a la selección absoluta con 21 años, debutando en el Eurobasket 2013 de Francia, competición en la que España fue medalla de oro.

Su carrera deportiva continuó de forma brillante con la plata en el Mundial 2014 de Turquía y el bronce del Eurobasket 2015 celebrado en Hungría y Rumanía. Y en el 2016 logró la ansiada medalla olímpica (plata) en Río de Janeiro.

A nivel de competiciones de clubes, también ha cosechado importantes éxitos.

Ha sido galardonada por esta comunidad autónoma con el Premio al Mérito Deportivo de la Región de Murcia en la edición de 2009 como mejor deportista menor de 18 años y en las ediciones de 2012, 2013 y 2016 como la mejor deportista absoluta de nuestra región

Dichas circunstancias la hacen merecedora de tan ilustre distinción y reconocimiento público, como ha quedado constatado a lo largo de la instrucción del expediente con los escritos de adhesión aportados a la iniciativa de concesión de la distinción propuesta. De este modo, debe entenderse que en su persona concurren los requisitos que, para la concesión de la Medalla de Oro de la Región de Murcia, se exigen en el artículo 12 de la citada Ley Regional 7/1985, de 8 de noviembre, de Honores, Condecoraciones, y Distinciones de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y en el Decreto Regional 25/1990, de 3 de mayo que la desarrolla.

En base a lo expuesto y en virtud de lo dispuesto en el artículo 4 de la Ley 7/1985, de 8 de noviembre, a propuesta de la Consejera de Educación, Juventud y Deportes, en su calidad de Instructora del expediente y previa deliberación del Consejo de Gobierno en su sesión del día 7 de junio de 2017

**Dispongo:**

Conceder la Medalla de Oro de la Región de Murcia a doña Laura Gil Collado.

Dado en Murcia, 7 de junio de 2017.—El Presidente, Fernando López Miras.—  
La Consejera de Educación, Juventud y Deportes, Adela Martínez-Cachá Martínez.